

Dienstag, 29. Januar 2019

ZOLLERN-ALB-KURIER

SCHÖMBERG, 29.01.2019

Drei Urgesteine sind jetzt Ehrenmitglieder

Thaddäus Schwenk, Robert Licht und Dieter Baier gehören zu den tragenden Säulen des Schömberger Liederkranzes.

von  Jennifer Dillmann[Neuen Kommentar verfassen](#)

Zusammen sind die drei neuen Ehrenmitglieder des Liederkranzes Schömberg fast 250 Jahre alt, zusammengerechnet unterstützen alle drei die Schömberger Vereinsgemeinschaft über 150 Jahre lang. Das ist dann auch eine Auszeichnung, die es im Schömberger Liederkranz nur sehr selten gibt.



Die drei neuen Ehrenmitglieder Thaddäus Schwenk (Zweiter von links), Dieter Baier (mitte) und Robert Licht (Zweiter von rechts) zusammen mit dem Liederkranz-Vorsitzenden Hans Steiner (rechts) und seinem Stellvertreter Bernhard Wuhrer. Foto: Jennifer Dillmann

In seiner Laudatio erwähnte der Vorsitzende Hans Steiner, dass die drei in ihrem Leben vieles für die Unterstützung aller Schömberger Vereine getan haben. Die drei gestandenen Männer waren zeitlebens beruflich in der Selbstständigkeit.

Thaddäus Schwenk führte erfolgreich bis zur Weitergabe an seinen Sohn Albert einen über die Stadtgrenzen hinaus

bekanntem Malerbetrieb mit Ladengeschäft. Dieter Baier leitet in bereits vierter Generation die Konditorei, Bäckerei und Hotel Café Baier. Dieter Baier ist über die Landesgrenzen hinweg Trainer und Wertungsrichter im Turnsport. Vermessungsingenieur Dipl.-Ing. Robert Licht führte Jahrzehnte lang sein Vermessungsbüro in Schömberg, weit über die Kreisgrenzen bekannt ist Robert Licht als DRKler. So ist er Ehrenbereitschaftsführer im Zollernalbkreis, im Schömberger DRK Ehrenbereitschaftsführer und ein absolutes Urgestein in der Narrenzunft. Die Narretei hat es im besonders angehtan. Viele Jahre als Mitglied im Narrenrat und Ehrenmitglied in der Narrenzunft, führt er noch heute durch das Narrenmuseum mit viel Erfahrung und Wissen.

Weiterhin wurden Hubert Seifried und Gerhard Besenfelder zu weiteren Ehrenmitglieder im Liederkranz ernannt. Der Vorsitzende Hans Steiner wünscht den geehrten und neuen Ehrenmitgliedern Thaddäus Schwenk, Dieter Baier, Robert Licht, Hubert Seifried und Gerd Besenfelder gute Gesundheit und weiterhin viel Freude im Liederkranz.